

ほし1くみ

残暑が続く中、朝晩は過ごしやすくなりましたね。子どもたちは毎日、元気にサーキット遊びやダンスを楽しんでいます。間もなく運動会。楽しい！やりたい！出来た！の気持ちを大切に取り組んできました。生き生きと楽しんでいる姿に嬉しくなります。親子競技は大玉転がしをします。子どもたちと一緒に、思いきり楽しんでくださいね！笑顔いっぱいの運動会当日を迎えられる事を楽しみにしています。ほし組がスタートしてから半年。朝の準備、衣服の着脱、排泄など、自分で出来る事が増えました。野菜の苦手だった子も食べられるようになってきました。日々の成長に感動する毎日です。運動会後より、お当番活動も始めます。みんなの前で、歌を歌ったり、体操をしたり、挨拶の号令を掛けたりします。役割を果たす事で、自信へと繋がり、責任感も身に着くといいなと思っています。

そら1くみ

まだまだ暑さが厳しく、園庭で運動会の練習ができなかったのですが、ホールや多目的ホールで鉄棒・跳び箱・マット・ダンスを意欲的に取り組んでいます。鉄棒では前回りを怖がっていたお友だちが、めげずに何度も挑戦する姿を見て「がんばれー！」と応援する子どもたちの姿がありました。そして、初めて前回りできた時はみんなで「できたー！」と手を叩いて喜び、共に喜び合う姿を見せてくれました。頑張る心、お友だちを応援する心、練習を通して見られる子どもたちの心の成長にとっても嬉しい気持ちになりました。

ダンス『学園天国』では子どもたちの元気なかけ声がとても可愛いです。是非、お家の方も一緒に盛り上がってくださいね！親子競技もありますのでお楽しみにしていて下さい！そして、これからは過ごしやすい季節になるので、散歩にたくさん出かけてどんぐり拾いや虫探しなど秋の自然に触れて遊んだり、のびのび・いきいき・元気いっぱい体を動かしたりして遊ぶことを楽しみたいと思います。

ゆめ1くみ

厳しかった残暑も落ち着き、少しずつ涼しい風が感じられる季節になってきました。ゆめぐみでの生活も半分が過ぎ、大きな行事である運動会が近づいてきました。「エイサー」が大好きな子どもたち。今までのゆめぐみがしていたエイサーの印象が「イヤササ」の掛け声で、「私たちも言いたい!!」とのことで、退場曲は子どもたちのリクエストにより「ダイナミック琉球」です。心のこもった「イヤササ」を聞いて下さいね。長い練習を頑張り、心身共に大きく成長した子ども達に、当日は暖かい声援と大きな拍手をお願いします。運動会後には沢山の楽しい行事が待っています。「京都動物園」への遠足では、動物を見ることで様々な興味・関心を高め、友達と楽しい時間を過ごし思い出をたくさん作っていきたいと思います。

ほし2くみ

ほし2組がスタートして半年が過ぎ、自分の身の回りの事ができるようになったり、お友達に自分の気持ちを伝えたり、心も体も大きく成長している子ども達です。先月から運動会に向けて「楽しい」「やりたい」「できた」の気持ちを大切にワクワクして当日を迎えられるように取り組んでいます。子ども達の頑張りを十分に認め、満足感と達成感を感じられる運動会にしていきたいと思います。運動会後には、異年齢のお友達と一緒に自然に触れ合いながらおにぎり散歩やバスに乗って京都市動物園に園外保育へ行きます。たくさんの初めての経験を経て、少しずつ成長していきたいと思います。お当番活動も少しずつ始めていきます。「お手伝いって楽しい」「ありがとうって言われると気持ちいいな」と感じることで自信へと繋がり、責任感や自己肯定感を育てていきたいと思います。

そら2くみ

残暑が厳しいですが、子どもたちは毎日運動会の練習を頑張っています。鉄棒やとび箱にとっても意欲的で、何度も挑戦するうちに前回りができるようになったり、とび箱が跳べそうになったり、最後のポーズがオリンピック選手のようにカッコよく決まるようになってきたりしています。ダンスは、子どもたちも大好きな曲なので、歌いながら楽しく踊っています。「あと〇日で運動会やな～」と当日を楽しみにしている子どもたち。みんなで力を合わせて取り組むことの大切さや楽しさが感じられるように盛り上げ、やり遂げた達成感や満足感を味わえたらと思います。

10月は遠足や、なかよし会のおにぎり散歩があります。たくさん散歩に出かけ、ドングリ拾いや虫探しなど、秋の自然に触れ、のびのびと体を動かして遊ぼうと思います。

ゆめ2くみ

新年度が始まってから、早半年…あっという間にもう10月ですね。ゆめ2組の子どもたちは園生活最後の運動会に向けて、友達とエイサーの曲を口ずさみながら自主練をする様子が見られたり、体育遊具で「もう少しでできそう！！」と励まし合う姿が見られたり、子どもたちの成長を間近で感じ、嬉しく思うと同時に着実に卒園へ近づいているんだなあというなんだか寂しい気持ちにもなってしまいます。

運動会が終わると仲良し会や秋の遠足、クッキングでは調味料をスケールで計り味付けをするなど行事がたくさんあります。1つ1つの行事を子どもたちと一緒に楽しみたいと思います。